

平成30年6月定例会会議録（第4号）

平成30年6月11日 月曜日 午前10時00分開議

渋谷 佐輔 議長 小関 秀一 副議長

出席議員（16名）

1番	宇津木 正紀	議員	2番	浅野 敏明	議員
3番	金子 豊美	議員	4番	内谷 邦彦	議員
5番	平 進介	議員	6番	鈴木 富美子	議員
7番	渡部 秀樹	議員	8番	今泉 春江	議員
9番	梅津 善之	議員	10番	赤間 泰広	議員
11番	小関 秀一	議員	12番	五十嵐 智洋	議員
13番	蒲生 光男	議員	14番	安部 隆	議員
15番	町田 義昭	議員	16番	渋谷 佐輔	議員

欠席議員（0名）

説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
泡渕 栄人	地方創生戦略監併教育戦略監	齋藤 環樹	総務参事
佐野 安広	厚生参事	伊藤 亮一	会計管理者兼税務課長兼会計課長
竹田 利弘	地方創生参事兼総合政策課長	小関 浩幸	総務課長
鈴木 嗣郎	財政課長	渡部 和裕	公共施設整備課長
新野 弘明	地域づくり推進課長	金子 剛	市民課長
手塚 慶一	健康課長	高橋 正典	福祉あんしん課長
梅津 義徳	子育て推進課長	堀越 俊一郎	代表監査委員
平田 裕	教育長	鈴木 國男	選挙管理委員会委員長
寒河江 忠	農業委員会会長	谷澤 秀一	産業参事
青木 邦博	建設参事	桐生 芳弘	農林課長併農業委員会事務局長
赤間 茂樹	商工観光課長	横山 照康	産業活力推進課長
多田 茂之	建設課長	蒲生 浩美	上下水道課長
川村 直人	教育参事	近藤 智規	教育総務課長兼学校給食共同調理場長
竹田 洋	学校教育課長	佐々木 勝彦	文化生涯学習課長

沼澤 孝典 生涯スポーツ課長
五十嵐 和彦 消防主幹

鈴木 良弘

選挙管理委員会事務局長
併監査委員事務局長

事務局職員出席者

松木 満 議会事務局長
若月 由紀 補佐(議事調査担当)

山口 和則 補佐
安達 洋司 技士長

議事日程(第4号)

平成30年6月11日 月曜日 午前10時00分開議

- 日程第 1 市政一般に関する質問
9番 梅津善之 議員
10番 赤間泰広 議員

本日の会議に付した事件

議事日程(第4号)に同じ

開 議

○**渋谷佐輔議長** おはようございます。

これから本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員は、ございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達しております。

なお、赤間泰広議員から資料の配付について申し出があり、会議規則第150条の規定により許可いたしましたので、ご報告いたします。

本日の会議は、配付しております議事日程第4号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○**渋谷佐輔議長** 日程第1、市政一般に関する質問を8日に引き続き行います。

それでは、順次、ご指名いたします。

梅津善之議員の質問

○**渋谷佐輔議長** 順位10番、議席番号9番、梅津善之議員。

○**9番 梅津善之議員** おはようございます。

先週の暑さからは一転して、寒い毎日を送っております。体調のほうがおかしくなるぐらいの寒さでございまして、ぜひ体に気をつけていきたいなと思っております。

ことし大雪から始まって、非常に大変な冬だったなと思っておりますし、それにも増して、

春先は雪解けが早く、農作業が早目に進んだかと思っております。私自身も20数年農作業をしてるわけですが、いつになく早く田植えを終わらせて、田んぼの水見に毎日行ってるところでございますが、人間、この欲が深くて、田んぼに入って補植なんかを、何日か前にしてみました。ところが、何年か前に使った田植え長靴を探して履いたら、もう田んぼの中で抜けてきてしまって、非常に苦労しました。

いろんな事業をいろいろしてきましたが、区切りをつけるというか、いろんな事業を整理していくにはなかなか大変だなと思ってるところで、なおかつ、田んぼに素足で入ってしまうと、皮膚がかゆくて、負けてしまって、非常に自分の弱さを感じた1年の始まりだったなと思っております。

なかなか終活というか、区切りをつけるのは難しいなと思いながら、事業の終活をするのも非常に大変だなと思っております。なかなか体に合わせて、また時代に合わせて事業を考えていかなければならないなど、自身思ったところでございます。

それでは、通告に従いまして質問していきたいと思えます。

まず、(1)新規就農……。 (1)って、一つのみでございますけども、新規就農・移住定住促進事業とこれからの地域農業の方向性とはということで質問していきたいと思えます。

28年から始まったこの新規就農・移住定住促進事業、私自身も期待をしております。他市町村は、もう10年も前から、このような事業を行っておりまして、さまざまな形で、いろんな問題点であるとか、移住してこられて農業やってらっしゃる方がたくさんいます。今始まって3年目、今年度は予算も倍増しております。

28年度から始まったの現状について、産業活力推進課長にお伺いしたいと思います。

○**渋谷佐輔議長** 横山照康産業活力推進課長。